

第2732回例会 2023年4月20日 (木)

SAA/吉田与一郎会員・綿貫雄亮会員

会報担当/ 川島事務局

●点 鐘 福原会長

●ソング 手に手つないで

●お客様 三井住友海上火災保険 北川 様
会長挨拶 福原会長



こんにちはみなさん、
お元気ですか。
晩春のひとつき、いかが
お過ごしでしょうか、変わり
なくお過ごしのことと
推察致します。

本日の例会は、外部卓話者・

三井住友海上火災保険 (株) 千葉支店・
千葉第一支社・北川 竜 支社長代理に
サイバーセキュリティ関連の卓話をいただきます。
北川支社長代理、よろしく願いいたします。
ロータリーの友 4 月号に掲載された、口の健康を
ご紹介いたします。

口の健康には唾液の働きが重要です。

唾液は口や喉を潤し、物を飲みやすくし、発声を滑らかにします。また、でんぷんを分解して消化を助け、味の物質を溶かして味覚を高めます。

そして、口の中の食べかすを洗い流すことで細菌の繁殖を防ぎ、歯の表面を覆って虫歯になりにくくします。そしてこの働きがうまく機能しないと、ドライマウス (口腔乾燥症) になると、乾いたものが食べにくくなり、喉が詰まり、話しくづらくなります。虫歯ができやすくなり、入っていた義歯が合わなくなり、口内炎ができやすくなり、味もわからなくなります。

唾液を出しやすくするために、十分な水分補給を心がけ、よく噛んで食べることが大切です。

口の健康の話でした。

皆様にとって有意義な時をお過ごしください。

● 幹事報告 宮武幹事



4月29日地区研修・協議会に個人表彰として会員増強委員会の本多委員長が表彰される事となりました。当日出席できないとの事で変わりに山崎会長エレクトが出席致します。鎌ヶ谷ロータリークラブ創立 50 周年記念式典に 4 名出席予定です。

● 次年度ガバナー始関会員



次年度ガバナーを務めるにあたってガバナー補佐幹事を当クラブから平野会員山本会員・長田会員・篠田会員・福原会員の 5 名が各クラブ訪問や私の職務を手助けして頂く事になりました。皆様方にもご協力をお願いする事になると思いますが、宜しく願い致します。

● ニコニコ報告

山崎克哉会員・・・お蔭様で、無事サンフランシスコの出張に行ってきた。町には無人タクシーが走り回っていて、眼鏡サングラスには録画機能通報機能がついていてビックリしました。

福原会長・宮武幹事・・・三井住友海上火災保険千葉第一支社支社長代理 北川竜様本日は卓話ありがとうございました。

今後とも宜しく願い致します。

● 出席報告

出席者：29 名 欠席者：47 名 出席率：42.02%

本日の司会

S A A 吉田与一郎会員・綿貫雄亮会員



● 例会場 淡粋

いつも美味しい料理ご馳走さまでした。



● 本日の卓話

三井住友海上火災保険（株）千葉支店 千葉第一支社



支店長代理 北川竜 様

個人情報保護法改正対応・サイバーセキュリティについて
サイバー攻撃にあった際の各種費用

費用損害・・事故原因・被害範囲調査費用・事故対応費用
見舞金・見舞い品購入費用・e t c…

賠償損害・・法律上の損害賠償金・訴訟費用・権利保全行使費用

利益損害・・逸失利益の補償・営業継続費用

万が一情報漏洩が発生したら・・・

速やかな対応が求められる



事業活動の早期復旧・改正個人情報保護法の対応

詳細な原因・被害範囲の調査がより重要になる

フォレンジック費用と専門事業者の早急な手配が重要

高額になりうる賠償請求

サプライチェーン攻撃で最終的に大企業が損害を破った場合中小企業に求償された事例がある

① 一般的な調査費用などの、費用賠償

② 機密情報の漏洩は、損害額の正確な算定が困難費用が明確な、調査費用が求償される傾向に

③ 大企業では調査範囲が広範囲な為、調査費用が高額になりやすい

踏み台になった中小企業の過失割合は 100%

セキュリティーシステムについて EDR と アンチウィルスソフトの違い

EDR も、従来のアンチウィルスソフトも、端末に導入することは同じですが、

大きな違いはその目的を「被害の最小化」としている点です。

企業でできる SDGs って何だろう？「持続可能な開発目標」

SDGs が示すビジネスルールの大転換「根本的にビジネスのあり方の変革が求められる」

SDGs が若い人材の採用に効く。ミレニアル世代にとって魅力的な企業になるためにも

SDGs への取り組みが重要に、取り組まないとリスクになる。

ビジネスを支える社会・自然環境は、今の経済、生活を続けると持続しないため、

世界は SDGs を共通のゴールに設定した。

SDGs に取り組むことは企業にとってビジネスチャンスとなる一方、取り組まないとリスクになる。

SDGs を道しるべとし、本業を通じて社会の課題解決につながるビジネスモデルに移行する事が重要。